

A TODA LA COMUNIDAD DEL PLANTEL COLOMOS

Agradezco su resiliencia hacia el lamentable hecho acontecido el día 2 de septiembre donde un estudiante de nuestro plantel vivió un desafortunado suceso y nosotros como Institución lo hemos apoyado en aspectos administrativos para su pronta recuperación.

Sabemos que la situación no ha sido fácil tanto para nuestro estudiante como para nuestra comunidad, sin embargo, se ha mantenido la unión de diversas áreas para su atención.

Les comento que nuestro estudiante ha reaccionado de manera favorable al tratamiento médico que se le está brindando y esperamos que continúe mejorando.

Gracias por su atención.

ATENTAMENTE

DIRECCIÓN DEL PLANTEL COLOMOS